



麻生七海
(公明党)



公園での喫煙

問
敷地内全面禁煙となっていない公園等（公園・緑地・街園）において喫煙エリアと禁煙エリアがわかる表示等がありますか。また、公園等は遊具周辺を禁煙にしていますが、何m離れると喫煙可能ですか。

改正健康増進法では、公園で喫煙を行う場合、周囲の状況に配慮する施設として位置付けられました。半田市では公園はオープンスペースであり、周囲の状況に配慮し子ども達が集まる遊具周辺を禁煙としつつ看板等にて協力を求めています。よって遊具からの距離や禁煙・喫煙エリアの図面の作成は行っていません。

問
今後、公園等公園・緑地・街園)について敷地内全面禁煙にする考えはありますか。

半田市では、公園等について、喫煙者が受動喫煙に配慮することで共存できるような施設内を全面禁煙とはせずに運用してきました。運用開始から3年が経過しましたが、ご指摘のとおり現時点においても、依然として、たばこのポイ捨てがみられることや、最近では煙草を吸わない方と喫煙者の間で受動喫煙に関するトラブルが発生している状況があります。そのため、利用者に受動喫煙の防止と喫煙時のマナーについて改めて周知し、喫煙者が公園で共存できないかを検証するとともに、敷地内全面禁煙化について、今年度中に判断していきます。



小出義一
(志民ネット)



魅力ある学校給食の実現を

問
来年9月に新しい学校給食センターが完成します。新たな施設で、給食はどのように変わるのかお尋ねします。

学校給食は、厳しい管理基準に則した施設運営と共に、安全なアレルギー対応も求められています。現状は工夫して対応していますが、充分とは言えません。新センターが完成すれば、円滑で的確な対応が可能になります。

問
地元の食材を大切にしている地産地消は、食育推進計画にも取り上げられています。地元食文化への愛着醸成についてどのような取り組みを考えているかお尋ねします。



愛知の伝統野菜を材料にした献立を試行しています。季節感と鮮度を大切にしたい食材の調達の改善も行っていきます。

問
センター運営は、厳しい管理基準での運営が求められ、高い専門性が求められることから、調理を外部に委託しています。質の高い運営を確保するために努めているところをお聞かせください。

委託内容を定めた仕様書に基づき、契約を行っています。従事者のレベルを確保するため、研修も大切にしています。また、献立毎に工程表と動線図を作成し、調理前に確認することで安全性を確保しています。



神原瑞輝
(創造みらい半田)



半田病院における現状および今後の計画

問
新病院の開院に伴い周辺の通行量が増加します。車両同士歩行者とすれ違う際の危険性が懸念されますがどのような整備を考えていますか。

主要道路となります新病院正面から松堀町交差点までの区間は、車道幅7.5mを確保しながら、2.5mの歩道を新設し歩行者等の安全を確保します。また、松堀町交差点東向き車線に右折帯を設置し、交通の円滑化を図ります。工事は令和6年末までに完了する計画です。

問
新病院へ向かう公共交通機関の整備、および有脇、緑ヶ丘などの遠方から自家用車以外で受診する方の移動手段についてお尋ねします。



市内のバス、タクシー事業者のほか関係の深い常滑市とも協議を進めているところです。半田市、常滑市、知多乗合株式会社との三者の連携により定期路線バスの導入を進めるほか、遠方の方々に安心していただける移動手段として、極力乗り換えを必要としない路線バス以外の移動についても検討し、導入に向けて取り組んでいます。

問
半田病院で働く職員の今後について、労働条件、退職金などどのように考えていますか。

労働条件として、人事給与については半田病院と常滑市民病院で協議中です。退職金については、地方公務員の在職期間を通算して新病院に引き継ぎます。